



Laurenz Müller ist 400. Mitglied im Gartenbauverein

Vorstandschaft und Jugendleitung des Gartenbauvereins überraschten die vier neuen Mitglieder, mit einem kurzen Besuch.

Laurenz bekam als 400. Mitglied im Verein eine Erinnerungsurkunde und als Geschenk eine Gartendusche überreicht.

Diese fand an dem heißen Tag sofort bei den Brüdern ihre gedachte Verwendung. Durch die Beiden hat sich die Mitgliederzahl in der Jugendgruppe „Ohrwürmer“ bereits auf 56 MG erhöht. Zukünftige Projekte bei den Kindern sind der Bau von Aufbewahrungskisten für Gartenutensilien und ein Pflanztisch.

Zum Ferienprogramm wird heuer der Bau eines Waldsofas am Landschaftsweiher angeboten, bei dem natürlich alle Kinder mitmachen können.

**Herzliche Grüße,
Fridolin Groß**



Susanne und Peter Müller mit Vincent und Laurenz wurden von Jugendleitung Monika Hertrich (Mitte), 2. Vors. Christa Menzel und 1. Vors. Fridolin Groß besucht.